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第七屆家教會執委心聲

      大家好！我是Ronnie, 是6E班王⼦⿓媽媽。承蒙林校⻑、各
位⽼師及家⻑的⽀持，本⼈能第3年擔任家⻑教師會主席⼀職，
為學校及同學作出貢獻。在此感謝林校⻑⼀直以來對家教會的⿍
⼒⽀持，令本會會務得以順利發展；亦感謝各位⽼師及家教會委
員的協助及努⼒，願意在百忙中抽空籌辦各類型的家教會活動。
每項活動能順利完成，除有賴學校全⼒⽀持外，亦少不了⼀班勞
苦功⾼的家⻑義工積極參與及推動，讓各項活動都能圓滿完成，
⼝碑載道。在此，我亦⾮常感激各位家⻑義工積極付出。
      在未來的⽇⼦，本會將會繼續以家校合作作為宗旨，透過緊
密的聯繫，讓校⻑、⽼師、家⻑及同學攜⼿建⽴關愛互信、⿎勵
欣賞的校園⽂化，締造正向校園氛圍，衷⼼希望大家繼續踴躍參
與家⻑教師會活動及壯大家⻑義工團隊，⼀同實踐「家校合
作」，讓我們的孩⼦在李⾦的大家庭快樂地成⻑。
      最後，本⼈謹代表家⻑教師會各委員，祝願大家⾝體健康、
⽣活美滿。謝謝！

 家教會主席—莫美兒女士 (6E 王子龍家長)

      大家好，我是家教會副主席Candy，今年是我第三年加⼊家教
會，很榮幸能夠繼續參與家校合作的活動，讓我有機會為學校、家⻑
和學⽣服務。 
      2022年12月開始回復全⽇制之後，家教會的活動亦都隨之回復
正常運作。 2023年是充實的⼀年，我參與過很多活動，包括親⼦⾏
⼭、新春BBQ、地壺、⾶⾏棋、賣旗活動、敬師⽇、⼩⼀簡介會、開
放⽇……期間更有幸參與籌辦蘇校⻑的榮休晚宴，雖然⾮常忙碌，但
是看⾒家⻑和同學踴躍⽀持和開⼼的笑容，再忙碌也是值得的。
2023年對我來説更是豐收的⼀年，得到校⻑和⽼師們的認同，有幸
獲得「傑出家⻑義工」的獎項。
      隨着女兒畢業，今年是我最後⼀年為大家服務，但是我絕對不會
因此⽽怠慢，反⽽會更加努⼒去做好每⼀項活動，希望感染各位家⻑
積極參與義工服務，願這份無私的服務精神能夠傳承下去。

家教會副主席—周珮璇女士 (6C 陳瑧琋家長)

《愛•橋》，為李金小學家教會刊物，顧名思義，是作為家校之間一道愛的橋樑，每期均以輕鬆手法報導校內新發展及家長關心的議題。

地址： 屯門掃管笏路23號

Address : 23 So Kwun Wat Road,

Tuen Mun, N.T.

電話 Tel：2441 1222

電郵 Email：email@leekamps.edu.hk
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      大家好，我是5E班⿆家豪家⻑，很開⼼今年可以繼續為家
教會服務，亦感謝學校給予機會和⽀持。今個學年疫情過去，學
校的⼀切教學和活動亦回復正軌，本⼈有幸能參與學校不同的活
動，認識到學校為同學們精⼼製作的教學內容，讓⼩朋友發揮他
們不同的⻑處。 在未來，家教會將會繼續努⼒，設計更多不同
類型的活動，讓同學們展現他們更多的SUPER特質。

家教會秘書—關翠珊女士 (5E 麥家豪家長)

      我很⾼興能夠參與家教會，能夠與⽼師和家⻑們⼀起合
作。看着孩⼦們快樂的成⻑，是每個父⺟所期望的，我樂意
為他們付出更多的愛。

家教會康樂及福利—李寶儀女士 (5D 陳恩雅家長)

      大家好，我是5E班郭儁天媽媽，加⼊李⾦⼩學不經不
覺已經5個年頭，參與了很多不同的義工活動，令我獲益良
多，同時也體會到校⻑、⽼師及家教會為我們的⼦女盡⼼盡
⼒的無私奉獻；家⻑義工們則積極參加學校與家教會的各項
活動。今年有幸成為家教會的⼀員，希望來年繼續與學校及
家⻑同⾏。

家教會司庫—李永思女士 (5E 郭儁天家長)

      我⼀直很佩服家教會委員會盡⼼盡⼒參與家教會事務，
大家每⼀位都無私貢獻，協助家教會舉辦各項活動，發揮家
校合作精神，令李⾦孩⼦在和諧的學習環境下健康成⻑。我
也很榮幸在過去兩年擔任家⻑教師執⾏委員，在這期間參與
了會議、各項活動及會務工作。我從中不斷學習、互動互
勉，期望能繼續參與家教會的工作，共同關⼼學⽣成⻑！

家教會總務及聯絡—Ms Sylvie TRAN (6C 陳諾鋒家長)



1.   林校長，您好！您可否簡單介紹一下您從事教育行業的背景呢？您喜歡前
     線教書？還是在行政層面幫助李金？

林：李金的未來發展，會讓小朋友有更多機會展現他們的才華，我們會製造更
       多平台，讓學生舒展他們的才能，讓他們有發光的機會。每位小朋友都有
       不同的亮點，學校會從多角度讓小朋友發展，例如Talk Show、KOL、
       Youtuber等等。在課堂學習方面，我認為學生不應只集中應付考試，希望
       他們接觸更多新事物，從多方面有發展的機會，好讓他們有自己的興趣與
       發揮，使他們開心地在李金小學讀書。學校亦會致力拓闊學生的視野，不
       但有家庭觀、國家觀，亦要有世界觀，如到實地探索世界各地文化。
       不足的地方，仍有很多，本年度以「固本培元」為方向，重視教職員團隊
       的建立，重視教師專業發展，讓老師們有更好的培訓、基礎和發展，亦以
     「減負增效」作為管理的方向。所有的發展成果，都需要時間經歷所有的
       過程。我認為只要方向正確，我們能長遠持久地前進。

林：你們好！我畢業於香港中文大學。雖然主修不是教育，但我畢業後，因受     
       一些老師影響，選擇了教書。起初，我在一間小學任職老師，我對教學方
       面感到很有興趣，亦得到了很多成就感，於是我繼續進修，於二十年前修
       讀教育碩士，增進個人的專業知識。
       前線教書和行政工作，對我來說都很感興趣。我已經和蘇校長一起並肩作
       戰二十多年了。我於2008年開始，司職副校長，雖然有很多行政工作、學
       校發展、編排課程等，但是，我最喜歡和小朋友相處。雖因行政工作，令
       我教班不多，但我享受和小朋友一起相處的時光。現時司職校長，我會集
       中在學校發展方面協助李金小學進一步發展。

校長介紹
今天很高興家教會能有機
會訪問林校長, 讓我們可以
更能深入了解她的事情。
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 2.    對學校的未來有甚麼計劃? 有沒有甚麽計劃令李金更上一層樓？認為學校
       現時有何不足的地方？

(林=林校長)



 3.   您有多少個小朋友？如何分配工作、家庭和自己的空閒時間呢？有甚麼喜
       好?最喜歡做甚麼事? 平日放假時最喜歡做的事？會否都想着李金呢？
林：我有一個女兒，今年十五歲。由於一直工作，家裏有工人姐姐照顧她已十
       五年，她很乖，也很獨立，自己可以處理很多事情。她經常參與很多活
       動，也會去健身房做健身，課餘時也會抽空做義工服務。她没有投訴我没
       有時間陪她，相反有時候她比我還忙，是我陪她「工作」呢！
       我工作的確很忙，但我會盡量分配時間，所以我一放假會和家人朋友一起
     「吃喝玩樂」，使我感到很輕鬆。放工後，我有時候去做運動，也喜歡看
       書。我最喜歡看電影，近來我看了幾套電影包括<長安三萬里> 、<說笑之
       人>、<年少日記>和<白日之下>，覺得很有意思。
       我常常想着李金，連放假也都會想着。
       我希望能做一些事情能讓學生記得有人
       關心他們，給他們愛和鼓勵。例如我特
       意訂製了一些小筆記簿，封面是我女兒
       設計的，在學生生日時，我會親手送給
       他們。我希望他們將開心的事情寫上這
       筆記簿上，記載開心的回憶。另外，我
       也在小息、午膳時間去探望學生，希望和他們有更多的接觸和了解，與他
       們分享趣事。校長也積極落實推動正向教育呢！
  
 4.   李金一向給人有一種像國際學校的感覺，隨着現時的正向教育方向，請問
       會有甚麼突破使學校更有特色和國際化呢?
林：李金小學給人有一種國際學校的感覺，可能學校著重對語言和語境的重要
       性。設立了不同的學習模式，讓學生透過不同活動來學習語言，例如：英
       語教室，早晨中英文廣播、話劇、中英文朗誦、中英文寫作等等……透過
       不同的平台，可讓學生對語言學習産生興趣，從而對中英文的講説更有自
       信心。整體來説，李金小學學生的普通話和英語也是很不錯的。
       另外，我們正計劃及展開不同的考察交流活動。我們希望學生不單只於眼
       前事物的學習，我們更想他們能夠多親身體會，開托世界的眼光，有廣闊
       的視野，從而透過不同的項目，靈活地去分析和表達他們的所見所聞。
       最近我們組織高年級學生去中國達古冰川進行科研考察。六、七月也正計
       劃籌備讓學生去較遠的地方，例如：東南亞、澳洲考察團之旅，希望
       讓學生對自然保育、科研文化等題目，有更深入了解和認識。 4



5

 6.   李金已經成為區內家長趨之若鶩的一間小學，未來有更爆炸性的發展嗎？
林：未來的方向，會增強建立和發掘小朋友的潛能，會製造不同的平台和不
       同的活動，讓學生透過不同的項目去分析和學習。我們會定下目標，使
       學生們能有多方面的參與，例如：小隊比賽、STEM、辯論比賽等等……
       除了學生，家長也是我們關顧的對象，以往有些活動，是小朋友和家長
       可以一起參與的。例如：十週年校慶、聖誕嘉年華會、運動會、親子活動
       等等……我們期望學校的發展是需要和家長一起合作的，日後會籌劃更
       多家長教育、小組分享、親子活動等，讓家長參與當中，使學生和家長也
       投入這個大家庭。

 5.   在教學生涯中，可否分享一件最難忘的事?
林：教學有很多的事情其實也很難忘，每件事也是一點一滴累積的。我記得有一位
       男學生，現在他已經長大了，有一天我遇見了他，他走上前跟我説: ｢你還記
       得我嗎？很久以前，你送給我的一個小恐龍公仔，到現在我仍留着，它陪我經
       歷了很多，我當它是寶呢！｣
       或許，我已不太記得我送了甚麼給他，但對他來説，我當時送給他的禮物，可
       能是給他一個肯定和鼓勵。我認為對於一個小孩子的成長、關愛和支持是很重
       要的。

5
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 7.    近年李金積極推動各校隊體育項目，而且見到成效，請問會否在其他
       範疇上都會加強推動？例如：合唱團、舞蹈團……
林：是會有的。正如之前所説，我們會積極發掘小朋友的潛能，在不同的
       範疇上, 也會逐漸增加。現時，我們學校也有很多不同的課外活動，讓
       小朋友參與。稍後，我們會把兩間房間作出改動，414常識室會動工改
       成STEM 教室；電腦室也會改動，並設有AI課程。我們會配合新穎的課
       程，增加合適的配套，讓李金的學生有更好的發展。
 

 8.   您有甚麼説話想對李金老師説呢？
林：給老師的話：
       各位老師，感謝你們在李金小學這個團隊，與大家一起為孩子付出努   
       力，培育一顆顆「小種子」。雖然在工作上遇到不少挑戰與困難，希
       望大家繼續本着「初心」，與李金教師們、 家長們一起並肩，同心為
       學生為學校努力前行。我也希望教師們能活出正向，與學生們一起邁
       向豐盛人生。                               

６

 9.   您有甚麼説話想對學生説呢？
林：給學生的話：
       各位同學，要有正向關係，要互相信任，要有堅毅的心，這不是口 
       號，是要透過行動，身心力行，才能活出正向。                         

6



副校長介紹

 1.    曾副校長自述簡介
曾：大家好，我是曾銘狄副校長。我很榮幸能夠加入李金小學這
       個大家庭！我從2000年開始成為一位老師，至今已有二十多
       年的教學經驗。我曾在三間不同學校任教，曾擔任訓育主
       任。在2018-19年度，我借調到教育局訓育及輔導組工作，協
       助推展「多元智能躍進計劃」，培育學生的抗逆力，也會帶
       他們到紀律部隊的訓練學校參加訓練。兩年前，我在九龍一
       所學校擔任了一年副校長，接着便來到李金小學任教。

 2.   作為副校長，你喜歡教學工作還是行政工作？
曾：我很喜歡與小朋友相處，所以我很享受進入課室教學。作
       為副校長雖然經常要處理行政工作，不過從另一角度來説，
       可以在管理層面協助學校發展其實十分有意義，因此我會努
       力工作，發揮學校領導人員的影響力。

本年度是曾銘狄副校長加入
李金小學的第二年，為了增
加各位對他的認識，我們特
意與他進行了一次訪問。

(曾=曾副校長)

７



 3.   你在李金小學工作一年就被任命為副校長，你認為自己有甚
       麼過人之處？
曾：首先我要感謝蘇校長和林校長的賞識。獲得這次任命，我相信
       是因為我過往的工作經驗豐富，有曾經擔任副校長的經驗，加
       上去年我在李金小學的工作表現不錯，所以有幸在本年度出任
       副校長。

 4.   你認為李金小學與你曾任教的學校有甚麼分別？
曾：不同學校其實各有不同特色，發展方向亦有所不同。我認為李
       金小學的學生普遍很有活力，個個都開心樂天。老師和家長都
       十分友善，我們都相處得十分融洽！

 5.   你在李金小學工作第二年便接任副校長一職，你有遇到困難嗎？
曾：去年我主要做的是教學工作，本年度則要處理很多行政工作，
       而且更要與不同同事合作。坦白來説，我仍在適應這個轉變，
       希望大家能夠體諒我這位「新人」。我會身體力行，以身作
       則，努力把工作做好。

 6.   你有甚麼説話想對李金小學的老師説？
曾：首先，我很榮幸能夠加入這個團隊。在日常運作中，我見到每
       位老師都非常努力和投入工作，感謝大家的努力。工作雖然辛
       苦，但是老師是一份很有意義的工作，我希望大家互相鼓勵，
       繼續努力，同心教好我們的學生。此外，我也希望家長和同學
       多點欣賞我們的老師，肯定他們的用心和努力，因為你們的讚
       賞也是我們辛勞工作的動力！

８



 7.   你有甚麼說話想對李金小學的學生説？
曾：李金小學積極推行正向教育，對學生的情緒和社交方面都有正
       面影響。希望同學能夠在這個良好的氛圍下健康快樂地成長。
       在學習以外，你們也要放眼世界，增廣見聞。

 8.   你家中有多少個孩子？你如何分配工作和家庭時間？
曾：我一家四口，有一個女兒和一個兒子，女兒今年唸中二，兒子
       今年唸小六。除了學校工作，回到家中我也會跟進一下孩子的
       學業。因為學校關門時間為下午六時左右，所以我可以比以往
       更早回家。不過，學校關門時間雖早，但我多數未能完成學校
       所有工作，因此我間中會把工作帶回家處理。至於星期六、日，
       我會盡量放下工作，以騰出多點時間陪伴家人。

 9.   你放假時喜歡做甚麼？你有甚麼興趣或喜好？
曾：由於日常工作忙碌，往往睡眠不足，所以放假時會喜歡睡覺！
     （哈哈大笑）説真的，我喜歡與家人四處逛逛和閱讀。我自己也
       喜歡做運動，不過有時候真的太忙了，所以我希望可以多抽空
        做運動，一方面可以減磅，另一方面可以保持身體健康。

10.   你最喜歡的食物是甚麼？
曾：打邊爐（火鍋）。

９



 11.   你曾經去過哪些地方旅遊？你最喜歡哪一個地方或國家？
曾：因為我家人很喜歡韓國文化，所以近年去韓國旅遊的次數比
       較多。我也去過泰國和英國旅遊。十多年前，我曾去過加拿
       大的溫哥華交流學習。
       我個人認為能夠去一個不曾去過的地方或國家探索和旅遊便
       是一件很開心的事了。

12.   你會如何面對人生的困難？
曾：我相信人人都會遇到困難。當遇到困難時，首先要冷靜，然
       後深入了解和分析問題所在，有需要時找家人或朋友協助，
       我相信任何問題都可以解決。

13.   你的座右銘是甚麼？
曾：(一)「任何時候都要做好準備」
       (二)「要學習從多角度思考，做事便會更加全面」
       (三)「做好情緒管理」，因為先處理情緒，後處理問題，
               一定更事半功倍。

14.   在你的教學生涯中，有沒有令你值得自豪的事情？
曾：在2011年，當時我是學校首位也是唯一的排球教練和老師。該
       年度我帶領排球隊在學界比賽中取得男子組冠軍和女子組季
       軍，我是十分自豪的。此外，能夠獲得李金小學的校長和同
       事信任而擔任副校長一職，也是學校對我工作表現的肯定。
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15.   你還有甚麼想與我們分享？
曾：(一)作為老師，能夠與學生保持良好的師生關係，會為我帶來
       很大的滿足感，因為我認為良好的人際關係是十分重要的。
       當然，我也十分重視與老師和家長的合作關係。
       (二)以往擔任訓育主任時，我經常需要面對學生和家長，又要
       主持早會和集隊，這有助鍛鍊我面對群眾和與人溝通。有時
       候，我認為自己是一個風趣幽默的老師，這有助我保持心境
       年青（哈哈大笑）。

後記：
透過今天的訪問，我們發現曾副校長原來十分健談及和藹，大家
如果在學校見到他，不妨與他談談天！
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Q1: 當了學生輔導員多年。
Q2: 薰衣草紫色，有温柔和夢幻的感覺
Q3: 推行正向教育，並把Super+成為其中一 
      個學科。
      安排星期五Super Talent Time，豐富
      學生學習經歷。
      上午上課，下午安排功課堂時間，讓
      學生減輕在家做功課的壓力。
Q4: Nothing is impossible! 
Q5: 靜觀，可以放鬆身心靈。
Q6: 李金的校長和老師很關愛學生。
      李金的同學很熱情和有活力，很愛學
      習，多才多藝。

Q1: 今年是第一年當老師。
Q2: 喜歡藍色，是天空和大海的顏色，讓
      人感覺平靜。
Q3: 能在學校日常課程，師生交往中感受
      到正向教育，豐富多彩的活動讓學生
      在快樂活躍的氛圍中學習。
Q4: 不積跬步，無以至千里；不積小流，
      無以成江海。
Q5: 平時喜歡戶外運動例如游泳、羽毛球
      等，鍛煉身體，放鬆身心。
Q6: 李金小學的老師樂於助人，熱情友
      善，同學們陽光活潑，有禮貌。余鎧廷老師

Q1: 8年。
Q2: 喜歡淺藍色，因為感覺平靜。
Q3: 李金的同學們很有活力。
Q4: Skill is only developed by hours and hours of work.
Q5: 我最喜歡看電影，因為可從電影中感受不同的人生和故事。
Q6: 李金的老師很關顧同學，師生關係十分良好。
      同學們十分喜愛上學，整個校園都像一個大家庭。

新老師介紹
Q1: 當了老師多少年?
Q2: 喜歡甚麼顏色？原因？
Q3: 學校值得欣賞的地方。
Q4: 請用一句說話鼓勵同學們。
Q5: 最喜歡甚麼消閒活動？原因？
Q6: 對於李金的老師和同學有甚麼感覺？

仇美儀姑娘

庄鳳妮老師
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陳慶良老師

Q1: 今年是我任職老師第六年時間，以往曾在其他學校任職5年。
Q2: 我喜歡的顏色是湖水藍，因為湖水藍是大海的顏色，能夠給予秀麗
      清新和寧靜的感覺。
Q3: 校舍十分大和美麗，學生和老師均十分正面和樂觀，相信是學校一
      直以來奉行正向教育的果效，以至無論在教職員、還是學生及家長
      均會給予正向和樂觀的感覺。
Q4: 人生只要肯努力，很多事情都能夠做得到，今年我們一起做不同的
      嘗試和努力，再創高峰。
Q5: 我最喜歡是行山及不同的户外活動，因為在户外活動中可以結交不
      同的朋友，亦可以去看看世界中不同的角落，欣賞不同美麗的事
      物，擴闊眼界。
Q6: 李金的老師就像一家人一樣，非常友善，亦會主動幫助身邊的同
      事，十分有愛。李金的學生對學習十分積極和主動，當遇到不明白
      的地方時，會主動發問，並會認真地完成各樣功課。此外，學生亦
      十分正向和友愛，同學之間會互相幫助、關心和支持。

Q1: 今年是我教書的第三年。
Q2: 我喜歡黃色，因為這是明亮的顏色，帶給我愉悦的心情。
Q3: 我最喜歡學校的正向教育理念，以學生為本，關注學生身心健
      康，協助學生建立正向情緒和正向品格，營造快樂的學習氛圍。
Q4: 機會是留給有準備的人，成功是留給最堅持的人。
Q5: 我喜歡戶外活動，因為可以享受美景，放鬆身心。
Q6: 李金的老師們親切有愛，學生們活潑有禮。

陳天正老師
Q1: 13年。
Q2: 黃色，因為黃色像陽光般一樣温暖。
Q3: 校園環境優美，風景開揚。
Q4: 一分耕耘，一分收穫。因為努力才可有機會成功。
Q5: 到處駕車吃吃喝喝，因為可以欣賞到不同的地方風景及美食。
Q6: 李金的老師很關愛，願意分享經驗和照顧新同事。
      李金的同學聰明愛學習，願意接受挑戰，努力進步。

陳玉老師

陳慶良老師
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Q1: 8年。
Q2: 青色，給人生氣勃勃的感覺。
Q3: 學生活潑主動，學校環境優美。
Q4: Keep your dreams alive.
     Understand to achieve anything
     requires faith and belief in yourself,
     vision, hard work, determination, and
     dedication. Remember all things are
     possible for those who believe.
Q5: 和貓玩，貓十分可愛，和牠們玩十分
      治癒。
Q6: 每天都有不同的驚喜等待發掘。

劉露老師

曾振豐老師

廖家樂老師

Q1: 22年。
Q2: 藍色，令人舒服的感覺。
Q3: 多選擇。
Q4: 定目標，用全力，不後悔，再嘗試。
Q5: 足球，由小到大都踢足球。
Q6: 老師很用心，同學有些很努力，有
      些須要發奮向上。

Q1: 今年是我教書的第三年。
Q2: 我喜歡紫色，因為它很神祕，是大自然
      中不常見的顏色。
Q3: 我最欣賞學校的正向教育課程，會設
     計不同的活動讓學生明白各種正面態度
     和價值觀，並能在學校和家庭之間建
     構橋樑。
Q4: 天將降大任於是人也，必先苦其心志。
Q5: 我喜歡聽音樂和爬山，因為可以放鬆
      心情。
Q6: 李金的老師們待人友善，學生們樂觀
      積極。

鄧琴藝老師

Q1: 今年是第三年當老師。
Q2: 喜歡所有明亮的顏色，因為能表達不同
      的強烈的心情。
Q3: 學校活動很多，以學生為本，能感受
      到學生真的在快樂成長。
Q4: 讀萬卷書，行萬里路。
Q5: 有時間的話最喜歡到處旅遊，因為可
      以看不同的風景、吃不同的美食。
Q6: 李金的老師和同學都讓人很溫暖、很
      親切。
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Q1: 今年是我第六年當老師了！
Q2: 我最喜歡粉紅色，因為它給人温暖、親切的感覺。
Q3: 學校校舍開揚寬敞，同學們活潑開朗，整個校園都充滿着正能量。
Q4: You’re loved and cherished! 無論如何，你們都是被愛和珍惜的！
Q5: 我最喜歡的消閒活動是「望天打卦」。無聊的時候，總喜歡凝望天
      空，看看白天美麗多變的雲彩，和夜裏耀眼奪目的星星，讚歎創造的奇妙。
Q6: 李金的老師們和藹可親，而且活力充沛；同學們勤奮好學，敬師愛友。

Q1: 當了8年老師。
Q2: 喜歡紫色，因為好看。
Q3: 學生很活潑，活動很豐富。
Q4: 欲望以提升熱忱，毅力以磨平高山。
Q5: 最喜歡看電影，可以放鬆心情。
Q6: 李金的老師非常勤快，學生很活潑可愛。

謝杰怡老師
Q1: 今年是我教書的第三年。
Q2: 我喜歡紫色，因為紫色是薰衣草的顏色。一看到紫色，就仿佛嗅到薰衣
      草令人舒緩放鬆的香氣，很療癒。
Q3: 我最喜歡學校正向教育這一理念，關注學生的身心健康，舉辦多姿
      多采的活動，營造快樂學習的氛圍。
Q4: 「學而不思則罔，思而不學則殆。」出自《論語·為政》。學思並重！
Q5: 我喜歡聽音樂、旅行和看書。
      聽音樂：可以放鬆身心。
      旅行：可以開闊視野，體驗不同地區的風土人情。
      看書：相比視頻帶來的聽覺和視覺衝擊，文字更能引起我們思考和想象。
Q6: 李金小學的老師熱誠有愛，學生活潑可愛。

林倩婷老師

15

鄭雅元老師 韓冰老師韓冰老師
Q1: Many years ☺
Q2: Blue because I am
      always feeling blue. 
Q3: Beautiful campus and
      good positive education.
Q4: Work hard, play hard.
Q5: Singing and dancing because it is fun,    
      but I just do not have time now.
Q6: Nice! Kids are smart and creative.
      Teachers are kind-hearted and hard-
      working. I am definitely one of them!
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會訊編輯顧問
林珮玲校長  
熊丹瑩副校長
陳慧清老師

會訊編輯委員名單
莫美兒女士(6E 王子龍家長)
周珮璇女士(6C 陳瑧琋家長)
關翠珊女士(5E 麥家豪家長)
李永思女士(5E 郭儁天家長)
Ms Sylvie Tran(6C 陳諾鋒家長)
李寶儀女士(5D 陳恩雅家長)

Q1: I have been teaching as a NET for over 10 years. 
Q2: My favourite colour is purple because it is an elegant
     colour and it is also the colour of peace.
Q3: What I appreciate most about LKPS is the harmonious
     atmosphere. I am always greeted with warm smiles and
     light-hearted laughter.
Q4: You are all shining stars when you let the light shine
      from within. Have faith, hope and confidence in
      yourselves because we all shine in our own different
      ways.
      Learn from yesterday, live for today, hope for tomorrow.
      (Albert Einstein)
      Do the best you can until you know better. Then when
      you know better, do better. (Maya Angelou)
      Try to be a rainbow in someone’s cloud. (Maya Angelou)
Q5: I enjoy scuba diving because I love the calmness of being
     deep underwater while being surrounded by a rainbow of
     marine life. I also enjoy reading because reading is the
     passport to countless adventures.
Q6: Teachers and students at LKPS are amazingly welcoming
     and friendly. When I first started teaching at LKPS, the
     children from as little as Primary 1 did not hesitate to
     chat with me when they saw me in the corridors. It has
     been a heartwarming and pleasant experience settling in
     at LKPS.

Miss Melissa Chung

家教會執委名單及聯絡                             
   當然顧問：林珮玲校長
         主席：莫美兒女士(6E 王子龍家長)
      副主席：周珮璇女士(6C 陳瑧琋家長)
                  熊丹瑩副校長
         秘書：關翠珊女士(5E 麥家豪家長)
                  王碧茵老師
         司庫：李永思女士(5E 郭儁天家長)
                  林君淇署任主任
總務及聯絡：Ms Sylvie Tran(6C 陳諾鋒家長)
                  陳慧清老師 關煒諾老師
康樂及福利：李寶儀女士(5D 陳恩雅家長)
                  陳琮棓老師


